
 

 

 

 

 

 

 

風薫る五月 
新緑のまぶしい季節になりました。 

子ども達は、４月から始まった新しい学級や先生にも慣れ、落ち着いて学校生活を送ることができるようにな

ってきました。初夏のさわやかな気候から少しずつ夏を思わせる暑い日も増えてきました。学校では運動発表

会の練習が始まっています。気候に合わせての服装や少し多めのお茶の準備など、お子様の体調に合わせて準

備をよろしくお願いいたします。 

 

授業参観ありがとうございました 
４月２８日（木）には、多くの保護者の方に授業参観をしていただきました。ありがとうございました。久しぶり

の参観日ということもあり、子ども達はとても張り切って学習に取り組んでいました。「家ではこんなに集中し

ている姿は見ないな。」「教室で勉強しているのを１年ぶりに見て、成長を感じました。」といった声をたくさん

聞かせていただきました。 

 

 

PTA総会・学部懇談・学級懇談  

    参加ありがとうございました 
 ＰＴＡ総会や、各部、学級懇談にも多くの保護者に参加していただ

きました。昨年度のPTA活動についての報告や今年度の活動方針、

予算についてお伝えし、今年度の方向性が決定しました。 

 学部懇談 学年懇談では、それぞれの学部の目標や指導の方針を

お伝えしました。懇談の中で、学校の取り組みや保護者の方が不安

に感じておられることなどについてのご意見をいただきました。今後の学校運営に生かしていきたいと考えて

おります。 

子ども達は学校で友達や教職員と日々様々な学習をし、様々な経験を重ね成長しています。子ども達が持っている

力をしっかりと発揮できるよう、今後も教職員全員で一人一人をしっかりと見つめ、指導支援をしていきます。引き

続きご協力、ご支援よろしくお願いいたします。 

 

児童生徒の健やかな成長を願って 
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スクールカウンセラー来校のお知らせ 

今年度も昨年度に引き続きスクールカウンセラー

の梅原 努 先生が来校します。 

本校の児童生徒と保護者の方は、どなたでもご相

談いただけます。子育てに関する心配や悩みを相談

してみませんか。お気軽にご相談ください。 

１学期の来校日は 6 月 13 日（月）、7 月 11 日

（月）です。時間は 10：30～ 

15：00です。 

事前の申し込みが必要です。 

ご希望の方は、担任又は教育 

支援係（京）へご連絡ください。 

 

安全な学校作りに向けて 

第１回避難訓練 
   ５月２日（月）に火災が発生した場合を想定して避難訓練を行いました。 

  今回の訓練は、「①緊急放送があったら教職員の指示に従って避難するこ

とができること②火災の危険性を理解すること」を目標として行いました。

事前に教室で「火事が起きたらどうするの？」といった安全な学校作りに向

けての学習をしており、落ち着いて避難の約束「お（おさない）・は（走らな

い）・し（しゃべらない）も（もどらない）」を守り、避難開始から７分で全校児童生徒・教職員が避難することがで

きました。  

全校が避難した後に、火災を知らせる非常ベルが鳴ったら、まず落ち着いて放送を聞くこと、火元を確認す

ること。担任の先生の指示をよく聞いて、火元から遠ざかるような経路を通ることを確認しました。 

  このような防災訓練を、繰り返し行うことで、いざという時に慌てず落ち着いて避難行動ができるようにな

ると考えていますので、今後も継続して学習していきます。  

本校の安全・防災関連の取り組み 

○ 防災かばんの準備 

  職員・児童生徒ともに大規模災害に備え、防災かばんを準備しています。 

  現在の準備率は、職員 １００％、児童生徒 ９０％です。大雨が心配される６月までに全員の準備を完了し

たいと思います。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

○ 学校安全年間計画に沿って、学級活動等での安全・防災についての指導 

  非常時についてだけではなく、日常生活での安全（遊具の使い方、雨の日の過ごし方、廊下の歩行の仕方な

ど）についても指導します。 

 

○ 今後の避難訓練の予定 

 ６月２１日      保護者引き渡し訓練（参観日後） 

 夏季休業中     不審者対応訓練 

 ９月ごろ       地震発生時避難訓練（予告あり） 

 １月ごろ       地震発生時避難訓練（予告なし） 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

傘のさし方の学習（Ａ小 3年生） 

いじめ防止への取組 

5 月６日（金）笠岡市・里庄町相談支援センター

江木様とＰＴＡ会長に参加いただき、第１回いじ

め対策委員会を実施しました。会ではいじめ問題

への組織的な取り組み方や具体的な対応につい

て話し合いました。本校は、特にいじめを未然に

防ぐためことに力を入れており、お互いを認め合

う活動（あいさつ等）に力を入れています。また

情報モラルの向上に向けて継続的に取り組んで

います。 

校内のいじめ対策委員会は毎学期実施してい

ます。外部委員参加の委員会は、2 月に第２回を

予定しています。いじめ問題を含め、不安なこと

がありましたら、遠慮なくご相談ください。 

  


